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“Quoi que vous fassiez, vous n’arriverez jamais à trouver
quelque chose de plus efficace que l’hydroxychloroquine.”

Ainsi  s’exprime  le  Pr  Raoult  qui  persiste  et  signe  sur
l’efficacité incontestable de son traitement précoce contre le
Covid-19.

 

À l’IHU de Marseille, 17 000 personnes ont été traitées depuis
le début de la pandémie. 16 sont décédées.

En 2020, sur les 8 315 personnes traitées en ambulatoire avec
l’hydroxychloroquine  associée  à  azithromycine,  5  sont
décédées. En ce qui concerne les personnes hospitalisées, les
résultats sont également spectaculaires, avec des courbes de
mortalité démontrant l’efficacité du traitement.

Les  études  favorables  à  l’hydroxychloroquine  s’accumulent,
donnant raison à notre génie marseillais, qui déplore que les
Occidentaux aient interdit un tel traitement.

Le professeur reste convaincu que tôt ou tard cette molécule
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ancienne, qui a fait ses preuves, sera réhabilitée.

Pour  le  Pr  Raoult,  il  n’y  a  pas  eu  de  diminution  de
l’espérance de vie en région Paca. Si la mortalité a augmenté
chez les plus de 65 ans, elle a au contraire diminué chez les
plus jeunes.

La proportion des personnes ayant été  infectées est d’environ
35 %, ce qui, avec le vaccin, assure la protection d’une
partie grandissante de la population. Les cibles potentielles
pour  le  virus  sont  donc  en  diminution,  ce  qui  est
encourageant.

Pour  l’infectiologue,  il  est  primordial  de  traquer  les
variants, toujours plus nombreux, notamment en surveillant les
élevages intensifs de visons.

Et revenant sur le remdésivir, il confirme que ce médicament
est non seulement inefficace, mais qu’il est un agent mutagène
qu’il faut interdire. Tous les pays qui l’ont prescrit ont vu
apparaître des variants. Brésil, Afrique du Sud et Royaume-
Uni.

On  a  observé  chez  un  patient  soigné  antérieurement  au
remdésivir et traité à l’IHU de Marseille que le virus avait
muté 15 fois durant son traitement.

Chez tous les patients dont le portage viral dure plus de 90
jours, on s’aperçoit qu’ils avaient suivi antérieurement un
traitement au remdésivir.

“Je sais que critiquer le laboratoire Gilead me vaut d’être
harcelé par les médias, mais nos études sont documentées et
publiées”.

Le discours du Pr Raoult n’a donc pas changé. Sérénité et
calme  sont  de  rigueur.  Détecter,  traiter  et  traquer  les
variants sans relâche pour voir la situation s’apaiser.
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